

# *Ban Ki-moon envía mensaje a los jóvenes por su día*

---



Nueva York, 12 ago (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon envió, desde Nueva York, un mensaje a los jóvenes en ocasión de celebrarse este 12 de agosto el Día Internacional de la Juventud.

"Los jóvenes pueden romper los patrones del pasado y poner al mundo en vías de un futuro más sostenible. La juventud, con su creatividad e idealismo son la clave para conseguir los objetivos de la nueva agenda de la sostenibilidad de la ONU", se lee en el texto.

El líder del máximo órgano internacional destacó que las nuevas generaciones se ven afectadas "por las trágicas contradicciones que prevalecen entre la pobreza extrema y la riqueza ostentosa, el hambre persistente y los residuos de alimentos, los recursos naturales y las industrias contaminantes".

Subrayó que los jóvenes pueden ofrecer soluciones en esas cuestiones, que constituyen el núcleo de la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible, haciendo hincapié en que en el plan de 15 años para un futuro más saludable, seguro y justo, la comunidad internacional cuenta con la participación activa de ellos.

Agregó que el mundo confía en que los jóvenes puedan "transformar la producción y consumo de bienes y servicios para satisfacer las necesidades básicas y las aspiraciones de las personas más pobres del mundo, sin sobrecargar a los ecosistemas ya tensos".

La Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), mediante la resolución 54/120, y siguiendo las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud, celebrada en Lisboa en 1998, declaró el 12 de agosto como Día Internacional de la Juventud.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102628-ban-ki-moon-envia-mensaje-a-los-jovenes-por-su-dia>



**Radio Habana Cuba**